
Quando Facebook scende in politica…anche a Galatina 
 

Numerosi esponenti della politica galatinese hanno già il loro profilo 
 
È il social network più in voga del momento e ha conquistato anche la politica galatinese. 

C’è addirittura chi sostiene che la vittoria di Barack Obama sia stata favorita dai contatti che il nuovo 

presidente degli Stati Uniti d’America si è costruito all’interno della piattaforma del web 2.0. 

È Facebook il nuovo protagonista della politica.  

La maggioranza dei giovani è ormai in possesso di questa sorta di diario multimediale, su cui è possibile 

riportare commenti, discussioni e foto, e anche la classe politica sta cominciando ad iscriversi al sito più 

visitato nell’ultimo anno. 

Anche la nostra città non rimane esclusa da questa nuova tendenza, infatti, sono già in tanti ad aver aggiunto 

alla lista dei propri amici il Sindaco Sandra Antonica, o il consigliere del Popolo delle Libertà Giuseppe De 

Matteis o ancora il consigliere di centro Antonio Pepe.  

C’è addirittura chi tramite Facebook ha proposto la candidatura a sindaco dell’avvocato Carlo Gervasi. 

Sicuramente i tre elementi che hanno caratterizzato la “vecchia politica” sono ancora presenti 

nell’invenzione dello studente di Harvard Mark Zuckerberg. 

Con Facebook la politica potrà allargare sempre più il proprio consenso: più amici potrà dire più voti. 

La bacheca, inoltre, riproduce una campagna elettorale virtuale, infatti, sul “muro” la classe politica potrà 

intavolare discussioni e dibattiti sulle problematiche della vita cittadina. 

E poi finalmente la politica esce dai media tradizionali e si presenta con la propria foto in primo piano e 

interagisce con i suoi “amici”. 

C’è anche, però chi tra i politici ha scelto di fare il proprio Facebook per gioco o per curiosità, cioè per 

intrattenere rapporti che non hanno nessun legame con l’attività politica. 

Di certo l’eventuale adesione massiccia tra i politici a questo sito potrebbe davvero cambiare la politica del 

futuro. 

Facebook rappresenta una ghiotta occasione per quella che negli ultimi anni è definita “la casta dei politici” 

per riconquistare la fiducia e la stima dei cittadini, soprattutto di quelli più giovani. 

Galatina, 30/12/2008 

Francesco De Lorenzis 


